

Nadal: “Mi objetivo es estar saludable”

—Complacido. Tras pausa de un año regresa con victoria sobre Thiem en torneo de Brisbane.

EFE
AUSTRALIA

Rafael Nadal, que inició con una meritoria e incontestable victoria su regreso a la competición después de casi un año de baja, lesionado, al vencer al austríaco Dominic Thiem por 7-5 y 6-1, tiró de prudencia a pesar de las buenas sensaciones mostradas en su partido de primera ronda del torneo de Brisbane.

“Solo ha sido un buen comienzo. Es verdad que después de tanto tiempo, después de un año, he jugado muy bien y sobre todo con todo lo que ha pasado y las circunstancias en las que he llegado hasta aquí”, recordó el ganador de veintidós Grand Slam, que reconoció haber sentido sensaciones “muy positivas”.

“He tenido un buen día. He jugado muy sólido, casi sin cometer errores. No he tomado malas decisiones”, dijo. Nadal no se marca objetivos a corto plazo. Sólo competir. “Si vuelvo a ser competitivo, genial. Será una sorpresa también. Ese es mi único objetivo, ser en un par de meses competitivo. Hay que ir día a día”, indicó Na-



Rafael Nadal tuvo auspicioso regreso tenis profesional. AP

Prioridad

— Salud es lo primero
“Lo principal y lo prioritario para mí es estar sano”, destacó el balear que logró ante Thiem la victoria número 1,069 en el circuito que le hace superar a Ivan Lendl y situarse en el cuarto lugar en la lista de todos los tiempos.

dal. “Esto sólo ha sido un partido”. El tenista español destacó que el encuentro ante Thiem fue “muy positivo pero el próximo ya lo veremos”. “Si puedo entrenar al nivel que necesito y juego partidos las posibilidades de volver a ser competitivo antes son más altas pero si vuelvo a tener problemas todo será más complicado, más duro”, dijo Nadal. —

Taveras vuelve a presidir comité torneo basket

EL DÍA
SANTO DOMINGO

Senador. El éxito alcanzado en 2023 en el Torneo de Basket Superior de la Provincia de Santo Domingo movió a que el Comité Ejecutivo de Abasado designara al senador Antonio Taveras en el Comité Organizador para el 2024.

El nombramiento del legislador Taveras se hace por segundo año consecutivo, gracias al esfuerzo y labor que desplegó el año pasado para el montaje, organización y éxito final de la justa superior de Santo Domingo, que



Senador Antonio Taveras encabeza comité del torneo.

se reanudó tras una pausa de nueve años. La información fue suministrada por el diri-

gente deportivo William Cabral Lugo (Nemeneme), presidente de la Asociación de Baloncesto de la Provincia Santo Domingo (Abasado), quien hizo pública la decisión de su Comité Ejecutivo para el período 2023-25, y con el apoyo de las seis franquicias participantes en el certamen superior masculino. Destacó que Taveras aceptó con gusto la dedicación y expresó que de inmediato iniciará sus labores en el Comité Organizador, junto a Abasado y los equipos, tras la visita que se le hiciera en su despacho del Congreso de la República, en La Feria. Cabral Lugo informó que el torneo tiene fecha programada para el sábado 30 de marzo del 2024 y en el que se disputará nuevamente la Copa BanReservas. —



Staff Pío Deportes premia ganador Yuniór Ramírez. EXTERNA

Fanático acertó equipos semifinal

EL DÍA
SANTO DOMINGO

Ganó RD\$50 mil. La empresa Pío Deportes Radio y TV, con gran trayectoria en el ejercicio de la comunicación deportiva, entregó el pasado viernes 29 de diciembre el premio al ganador del concurso

“RD\$ 50,000 a quien acierte los cuatro equipos que van al Round Robin”.

El concurso tuvo lugar en su programa radial que se transmite de lunes a viernes en horario de 1:00 a 2:00 p.m. a través de la 107.7 FM “La Super 7”. El afortunado ganador fue Yuniór Janeiro Ramírez Medina, quien partici-

pó en el concurso a través de Instagram. El acto de entrega contó con la presencia de José Elías Rodríguez, abogado notario para el Distrito Nacional, quien fue el encargado de verificar y certificar la autenticidad del concurso.

Premia fidelidad

Asimismo, el periodista José Pío Santana, presidente de dicha empresa, estuvo presente y tuvo el honor de entregar el premio al ganador. Durante el evento, Santana expresó: “Creemos que siempre hay que retribuir un poco a la fidelidad del fanático; la historia de nosotros demuestra que lo que decimos, lo cumplimos”. Agregó que Pío Deportes continuará fomentando y ejecutando “este tipo de concursos, que es una especie de reconocimiento a los fanáticos amantes del deporte que tradicionalmente dan fiel seguimiento a nuestro contenido y actividades en la comunicación periodística”. —



Miércoles 03 de enero de 2024

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley número 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley número 449-06 de fecha seis (6) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución número 01-2023, de fecha dos (2) de mayo de dos mil veintitrés (2023), que aprueba el Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la licitación pública nacional siguiente:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-01-2024	Contratación de servicios de montaje, logística, filmación, iluminación y alquiler de pantallas y equipos de sonido del evento para la celebración de la “Conferencia del Poder Judicial Dominicano 2024”.	Martes veinte (20) de febrero de dos mil veinticuatro (2024), desde las 02:00 P.M. hasta las 03:00 P.M., en el auditorio, ubicado en el primer nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia y Consejo del Poder Judicial.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación estará disponible a partir del jueves cuatro (4) de enero de dos mil veinticuatro (2024), en la sección de transparencia del Poder Judicial, en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, en la fecha y horario indicados en el cronograma de la licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Contrataciones del Consejo del Poder Judicial, un(una) notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES